

**Sonnabend, 02.Juli 2016, 17:00 Uhr, Lohengrinhaus Graupa Mitgliederversammlung,  
ab 18:00 Uhr, Sommerfest**

Der Einladung zur Mitgliederversammlung folgten zahlreiche Mitglieder. Den Rechenschaftsbericht des Vorstandes bestätigten die Anwesenden und in diesem Zusammenhang wurde der Vorstand für seine geleistete Arbeit im vergangenen Jahr entlastet. Gleichzeitig wurde das Vertrauen für Kommendes ausgesprochen.

Nach getaner Arbeit konnte in fröhlicher Stimmung das Sommerfest eingeläutet werden. Leider spielt das Wetter nicht so mit, wie es dem Anlass angemessen gewesen wäre. Wir ließen uns davon aber nicht stören, hatten wohlweislich ein Partyzelt aufgebaut und Prof. Gröschel leitete mit seinem Männerchor die kulturelle Umrahmung ein. Einen Höhepunkt stellte Herr Grunert (Schlagzeug) als Kandidat für ein Bayreuth-Stipendium mit seiner Performance an und mit einem Stuhl dar. Es war umwerfend und für uns einzigartig.



Anschließend wurde mit Getränken und Gegrilltem zum „Plausch-Teil“ übergegangen. Für die Bereitstellung fleischer Gaumenfreuden konnten wir dankenswerter Weise wieder auf verbandsinterne Unterstützung zählen. Mit guten Eindrücken und im Wissen, einen schönen Fröhabend verbracht zu haben, gingen die Besucher nach Hause.

Den Helfern bei der Vor- und Nachbereitung herzlichen Dank, ebenso den freundlichen und hilfsbereiten Hausherrn vom „Lohengrinhaus“.

Dresden, den 20. 07 2016